



学校だより

みどりの風

令和5年5月1日
5月号
町田市立三輪小学校
校長 荻間 順子

愛するふるさと 三輪

校長 荻間 順子

4月に着任して1か月がたとうとしています。子どもたちの明るい笑顔と保護者や地域の温かい支えに素敵な学校で仕事ができる幸せを感じる日々です。

5月から感染症対策も大きく変化します。あわせて、三輪小学校の教育活動も体験型重視に変化させていく予定です。

子どもにとって知識が身につくのは、実際に体験し、体得した時とされています。体験から学ぶことは、映像や情報から学ぶことより何十倍も大きな効果をもたらします。なぜなら、体験中に課題を見つけ、疑問を感じたり、解決しようと試みたりするとき、心が大きく踊るからです。そして、課題を解決した時、自信となり、次の意欲へとつながっていきます。このような機会を作ることができるのが学校だと思います。

三輪小学校は、自然とかかわる体験ができる素晴らしい学校です。4月も様々な学年が地域に出かけ、学習を行いました。そこでは、たくさんの方の地域の協力者の方が、準備をしてくださっていました。その活動については、学校だよりやホームページなどでもお伝えしていきます。

ぜひ子どもたちの体験をご家族でも共有し、鶴見川や里山、寺家ふるさと村などに一緒に出かけ、三輪の自然を楽しんでいただきたいものです。

今年度も地域とかかわる教育活動を「ふるさと教育」と位置づけ、地域、そして学校を愛する子どもを育てます。

三輪小のふるさと教育

1年	寺家ふるさと村遠足 かぶとむしの家づくり 里山さんぽ 公園探検 昔遊び
2年	寺家ふるさと村遠足 里山あそび かぶとむしさがし 昔遊び
3年	地域めぐり カイコの飼育 農家見学 どんぐり
4年	鶴見川たんけん 植樹
5年	米作り
6年	里山の保全

2年 草笛体験



5年 米作りのための苗づくり



2年 かぶとむしさがし

この「ふるさと教育」は、地域の協力者なしには実施できません。学校運営協議会の皆様や地域の皆様にご協力いただきながら、学校や子どもたちに合わせた活動を行ってまいります。

5月の行事予定

今月の生活指導目標 「友だちと仲良くしましょう」

- ・相手の目を見て話を聞きましょう。 ・休み時間は外に出て、元気に遊びましょう。
- ・みんなで仲良く遊びましょう。 ・相手を思いやった言葉づかいをしましょう。

日	曜日	最終下校	時程	行事
1日	月	15:45	Aク	安全指導日 視力(1) クラブ
2日	火	15:25	A	地域めぐり(3年)
3日	水			憲法記念日
4日	木			みどりの日
5日	金			こどもの日
6日	土			
7日	日			
8日	月	15:25	A	聴力再調査 クラブなし
9日	火	15:25	A	田起こし(5年)
10日	水	14:10	B	歯科検診(全)
11日	木	15:25	A	
12日	金	15:00	B	避難訓練(地) 尿検査1次予備
13日	土			
14日	日			
15日	月	15:25	A	運動会初時間開始 クラブなし 都学力調査(6)
16日	火	15:25	A	係打ち合わせ①
17日	水	12:45	特	学校運営協議会
18日	木	15:25	A	
19日	金	15:00	B	全校練習①
20日	土			
21日	日			
22日	月	15:25	A	クラブなし
23日	火	15:25	A	全校練習(予備)、係打ち合わせ②
24日	水	14:10	B	
25日	木	15:25	A	尿検査2次 体育着持ち帰り
26日	金	13:15	A	前日準備 尿検査2次
27日	土	12:10	特	運動会
28日	日			運動会予備日
29日	月			振替休業日
30日	火	14:10	A	都学力調査(5)
31日	水	14:55	B	



5年ぶりに咲いた学校の桐の花

三輪小教育相談室予定

スクールカウンセラー

10日(水)

17日(水)

24日(水)

8:45~16:00

ご利用の際は三輪小へ電話連絡してください。

運動会のお知らせ

今年度の運動会は、感染症対策を講じながら昨年度よりも緩和して行う予定ですが、詳細は、後日改めてお知らせいたします。

近隣の御家庭には、練習の音楽等で御迷惑をおかけいたしますが、ご理解・ご協力の程、よろしくお願いいたします。

○下校時刻は、高学年の下校時刻です。各学年の授業時間は、学年だよりにてご確認ください。

1・2年生遠足

先月25日(火)に2年生は、寺家ふるさと村まで遠足に行ってきました。朝は、肌寒くすっきりとしない天気でしたが、日中は日が差し、気持ちの良い新緑の季節を感じることができました。

コロナ対策が緩和され、今年は、久しぶりに1・2年生で遠足に行くことができました。2年生は、1・2年合同チームで活動するために話し合いを持ち、遊びの計画を立てました。「みんなで仲良く過ごすこと」を意識して準備を行いました。

寺家ふるさと村までは約40分、さらに林森の中を20分ほど歩き、疲れた表情も見せていましたが、広いグラウンドでのグループ遊びが始まると、どの子も思いっきり体を動かしていました。おうちの方が作ってくださったお弁当も、子どもたちの力になっていたようです。芝生の上での食べるお弁当は格別でした。ありがとうございました。

帰り道は、さすがに重い足取りでしたが、それでも最後まで、しっかりと歩いて学校に戻ることができました。それぞれの教室で、振り返りの時間を持ちましたが、1年生からも2年生からも、「楽しかった!」との感想が聞かれました。2年生にとっては、少し上級生としての意識が芽生え、よい機会となりました。1年生のよきお兄さん、お姉さんとして今後の学習につなげていきます。

